
07./15 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses vom 
24.11.2015

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

Herr Quednau beantwortet die Anfrage von Herrn Linde (Fraktion CDU/H&G) bezüglich der Straßenausbaubeiträge in 
der Georgiistraße. Diesbezüglich liegt noch keine geprüfte Schlussrechnung vor. Diese wird erst 2017 erstellt.
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